

Que se passe-t-il vraiment aujourd'hui sur le terrain en SYRIE?



DIRECTEMENT DE LA SYRIE

BASMET AMAL (Sourire d'espoir)

En collaboration avec de nombreux organismes québécois

**Dans le Cadre d'une Tournée Nord-Américaine Organisée par
Syria Solidarity Movement**

Vous invite à venir entendre le témoignage de

Mère Agnès-Mariam de la Croix

La voix de Dialogue, de Réconciliation et de PAIX en SYRIE

Mère Agnès-Mariam de la Croix est la supérieure du Monastère St-Jacques le Mutilé à Qara en Syrie. En mai 2013, son véhicule a été la cible d'une attaque armée. Une grande partie de la population des villes autour du Monastère a été forcée de se réfugier.

Mais Mère Agnès témoigne d'une situation très différente de ce que nous entendons ou lisons dans les medias occidentaux. Elle a porté son témoignage en Irlande et en Australie, et a organisé la venue en Syrie, en mai dernier, d'une Délégation internationale dirigée par la **Prix Nobel de la paix Mairead Maguire**. Mère Agnès est l'une des principales initiatrices de Mussalaha ("Réconciliation"), un mouvement populaire syrien qui tente de résoudre les conflits par la médiation et qui négocie des cessez-le-feu entre les belligérants.

DATE ET HEURE: Mardi, le 3 Décembre, 19:00

LIEU: Centre Communautaire Syriaque à Laval

ADRESSE: 3000, rue Édouard Montpetit. Chomedey à Laval

HEURE: 19h00 à 21h30

COMMENT S'Y RENDRE: tout près du Carrefour Laval (au coin des autoroutes 15&440)

INFORMATIONS: (514) 942-5002 et (438) 889-2455

Médias: Dominique Boisvert ; (514) 3768047 boisvert.dominique@gmail.com

Entrée Gratuite

www.syriasolidaritymovement.org